

KARLS

ABSTRACTION & PERFORMANCE

Bonjour à toutes et tous,

rubriques d'aujourd'hui :

- News
- **Karls et moi**
- Brèves
- **Les mots ou expressions qui m'insupportent**

date : Mardi 8 août 2023

NEWS

Une newsletter aujourd'hui assez fournie

Interview presse :

- L'été est bien souvent plus léger en actualités dans la mesure où les sacro-saintes vacances estivales mettent quelque peu le pays à l'arrêt. Le peuple circule sur la même route pour aller se baigner dans la même eau, manger la même bouffe, visiter les mêmes monuments, et gueuler en même temps "oh la belle rouge, oh la belle bleue".....et pire que tout, je le fais aussi!

Bon, je l'ai déjà publié sur mes réseaux sociaux, je donnerai à la rentrée une longue interview pour la revue MAISON & JARDIN MAGAZINE, qui sera publiée en double page dans le numéro de novembre, décembre, et janvier prochains.

Alors me direz vous, pour quoi ce magazine? D'une part, parce que c'est la rédaction qui m'a contacté, et ensuite parce ce magazine trimestriel qui est édité à 170 000 tirages, compte 1 million de lecteurs dont plus de 50 000 abonnés, est une référence dans le domaine de la décoration et l'architecture d'intérieur.

Et comme on l'a vu précédemment, mon travail s'inscrit sur ce positionnement.

Je vous informerai de la publication en temps utile. On pourra retrouver ce numéro dans toutes les maisons de la presse, tabac presse, grandes surfaces, kiosques, fnac... En bref, partout.

Un projet qui me tient à coeur :

Je donnerai de plus amples informations après la rentrée, mais un très beau projet de performance se profile pour mai 2024.

Un lieu prestigieux? Non, pas cette fois.

En revanche un lieu et une cause qui me touchent en plein coeur. Il s'agira d'une petite ville tout à coté d'Honfleur, ou je suis né. Un projet humain que nous voulons être un projet d'envergure puisqu'il s'agira d'une grande première pour cette municipalité. A suivre donc....

KARLS ET MOI

- L'égo, l'égo, et toujours l'égo. Nous baignons dans une pommade d'égo que certains badigeonnent sur le corps des autres. Pour ma part, j'essaie de le faire pénétrer un maximum pour qu'il soit invisible. Mais il me dévore de l'intérieur. Si je parvenais à m'en débarasser je vivrais en marge!
- Je suis trop. Trop angoissé, trop triste, trop excessif, trop dépendant de mon téléphone, trop parano, trop intérieurement gentil bien que passant pour un prétentieux imbu, trop sensible, trop seul, trop accompagné, trop laxiste, trop méticuleux en matière d'art, trop assoifé de connaissance, trop curieux, trop familier, trop distant, trop paradoxal, trop franc, trop direct, trop humain, trop pyrthonien, trop plein d'illusions, trop impatient, trop vieux, trop jeune, trop vivant. Trop, trop, trop...

BREVES (pensées fugitives qui n'ont rien à voir les unes entre elles et que je couche ici au gré de leur venue.

- Je suis fatigué des mots de passe.
- L'égo n'existe finalement que par rapport aux autres. Faut-il donc être seul et isolé pour goûter la vie sans égo, puisque selon Sartre, l'enfer, c'est les autres?
- Imaginons un peu ce que serait le monde si l'homme dans sa majorité ne croyait en aucun dieu.
- L'artiste, d'une façon générale, souffre de jalousie...et on en revient donc à l'égo.
- La vie quotidienne est d'un ennui profond. dans l'expression "vie quotidienne", il y a comme une notion de répétition. Je fais tout pour mener une vie qui ne soit pas une redite permanente de la veille, mais c'est compliqué lorsque l'on est pas seul.
- En matière d'alcool, comme dans tout, je connais mes limites et j'adore les dépasser.
- Je n'ai pas bu d'alcool depuis deux semaines. Ca nettoie.

- Quand j'entends quelqu'un me dire "mon travail c'est ma vie", je sais que je suis en face d'une âme perdue.
- Visité cette semaine la basilique de Lisieux La première chose que j'ai remarqué en entrant c'est la tête du Christ penchée vers sa gauche C'est la première fois que je voyais ça!
- Jane Birkin a fait exprès de mourir pour qu'enfin on parle d'elle.
- J'aime quand Ben Vautier parle d'être généreux et donner aux autres. Pourquoi? Parce que recevoir me gêne et me met mal à l'aise. Je n'ai jamais su avec quelle degré d'intensité remercier autrui pour ce qu'il me donne.
- Le problème des artistes c'est qu'il veulent épater, provoquer, choquer pour être vus. Dans ce monde de l'ultracommunication, fais toi discret pour être aperçu!
- Passer inaperçu à la façon de Lord Byron, j'aime beaucoup ça! Inaperçu de qui? De ceux qui me sont différents? ou de tous?
- Je me sens un peu "mal barré" ces temps-ci.
- J'ai lu un poème de JMG Le Clezio sur les nuages. J'ai cru un instant flotter, comme dans une EMI.
- La newsletter c'est un super moyen de parler de soi à on ne sait qui, sans être obligé d'expliquer, se justifier ou développer. Pratique.
- L'art une question d'argent? Mais non, mais non...
- Ernest Pignon-Ernest a tué tout espoir de quiconque à devenir dessinateur. Il a placé la barre beaucoup trop haut.
- J'aime à songer que je peins de la merde. Ça m'aide à me remettre en question et poursuivre à enrichir ma culture artistique. Je vais donc continuer à peindre de la merde.
- Sur France Culture, reportage sur le film "La Noire de.." de Ousmane Sembène sorti en 66. A la mode...
- Ou se trouve la frontière entre art et décoration? J'ai mon idée, mais bien trop longue à décliner.
- Lu le livre "histoire d'une âme" de Thérèse de Lisieux. L'ego pulvérisé!
- Acheté "La promesse de l'aube" de Romain Gary. J'aime les travaux de ceux qui se sont suicidés, comme par exemple Primo Levi, van Gogh, Rothko, etc...
- Le défilé militaire du 14 juillet, c'est d'une "beauferie absolue"!
- J'ai envie de peindre une énorme toile sur laquelle je formerais un gouffre où me cacher et me perdre.
- Visité la cathédrale de Rouen. L'ennui aujourd'hui c'est que le nom de Jeanne d'Arc est systématiquement associé à Jean Marie Le Pen.

Les mots ou expressions qui m'insupportent

- Patriote
- Fusionnel

- Félicitations
- Justice
- Travail
- Epanoui
- Obéissance
- Devoir
- Dépouille
- Gagner sa vie
- Gagner du temps
- Je n'ai pas le temps
- Âme soeur
- Mort clinique
- Islamogauchisme
- Intelligence artificielle (je trouve que les deux mots ne vont pas ensemble).

C'est tout pour aujourd'hui.

A bientôt

Karls

[0615200630](tel:0615200630)

Karls : Artiste peintre - Abstraction Lyrique & Performance

 PARTAGER SUR
FACEBOOK

 PARTAGER SUR
TWITTER

 PARTAGER PAR
EMAIL

Karls

57 rue de wissous, wissous
France

Vous avez reçu cet e-mail parce que vous vous êtes inscrit sur notre
site web ou avez effectué un achat chez nous.

[Désinscription](#)

